



club explorador

a.e.n.i.

C O N D O R

fundado en 1940

Reseña de la Excursión al Cañón de las
Grutas de San Juan. Sábado 18 y Dom. 19
de Abril de 1964. la. Fuerza. # 949 951?

Arista Nte. 835

Monterrey, N. L.

El Sábado por la tarde nos reñnimos en la Terminal de los camiones a Santa Catarina y esperando a Enrique un rato nos fuimos a comprar las provisiones y salimos rumbo a Santa Catarina, donde nos bajamos como una hora despues.

De allí nos fuimos a pié a la Huasteca, despues de tomar unas deliciosas sodas heladas en la plaza y pronto llegamos a la bomba, donde nos detuvimos a llenar de agua nuestras cantimpliras, cuando llegó un camión materialista a proveerse de agua, elaro que su conductor, y yo ino-centemente le pregunté que como se llamaba el rancho que está frente a las grutas de San Juan, contestando que se llama "El Ojo de agua" y yo le di las gracias, diciendo él que si queriamos irnos con ellos, iban él y su familia, que nos subiéramos a la caja que iba vacia.

No terminó de decirlo cuando ya estábamos arriba y cantando nosotros a pleno pulmón, transcurrió el tiempo, llevándonos el noble camionero hasta un lugar en el que ya nomás caminamos poco más de media hora y llegamos al lugar donde teniamos pensado acampar.

Se encendió la fogata y al prepararnos para hacer el café nos dimos cuenta de que no teniamos por que a Jorge, que lo iba a traer de su casa se le olvidó, claro que nos importó muy poco, pues para el café que sabemos hacer era lo mismo y cenamos con agua los onches que llevó Mario Alberto, así como pan con paté y pan de dulce.

La sensación de la excursión fué el radio de Jaime, que tiene cuando aditamento se pueda ocurrir toda onda y estirándolo se convierte en consóla, y que nos hizo pasar un estraordinario rato conla clara música que nos dejó oír.

Otra de las sensaciones de esta excursión que en ese aspecto fué extraordinaria, lo constituyó el nuevo sliping de Mario Alberto que tambien lo esternó y que durmio en él como un príncipe.

Quienes no dormimos como príncipes fuimos Jorge y yo pues Jaime a media noche, sepa Dios que estaria soñando, se levnto y se arrancó a patadas y manazos contra un ladrón imaginario y por poco noquea a Jorge que medio dormido no sabia lo que pasaba Claro que el incidente terminó en risas incontentibles.

Por la mañana nos levantamos tarde despues de oír a Dn. Jeremias Becerra que vendió tres carros de batutas para Director de órquesta, hicimos el desayuno que tomamos a pleno sol y luego Jorge y Mario se fueron a buscar la mina de donde se sacan las bonitascristales de roca que por allí se encuentra uno, y Jaime y yó para reponernos de los sustos de la noche nos dormimos para despertar casi a las doce del día, en que regresaron Jorge y Mario de su fracasada búsqueda.

Preparamos la comida mientras oíamos al juego de Futbol entre Monterrey y América y luego nos atracamos como es costumbre y luego a dormir otra vez. En fin una deliciosa excursión.

Despues de las 17 horas levantamos el campo y bajamos al camino con la esperanza de que como el Sol estaba muy fuerte, algún compadecido nos levantara en su vehiculo, y tal parecia que está vez no habia de piña,

V U E L T A -----

cuando apareció un flamante camión Chevrolet 63 cuyo conductor nos invitó a subir preguntándonos que a donde íbamos, le dijimos que a Santa Catarina y nos dijo yó voy a Monterrey. Nosotros nomás dijimos, bueno. y nos trepamos y como alma que lleva el diablo nos trajo hasta la calle América, donde le ayudamos a bajar una enorme moto que traían en el camión y le dimos las gracias. *

De allí cada quien nos fuimos a nuestras casas, dando gracias a Dios por nuestra buena suerte, que nos acompañó a la ida y a la vuelta terminando así esta excursión.

A S I S T E N T E S:

Jorge Verduzco Martinez
Mario Alberto Rodriguez
Jaime Verduzco Martinez
Jesús Montenegro Rodriguez.

"U N I D O S Y A D E L A N T E"

Monterrey, N.L. Abril de 1964.

Jesús J, Montenegro R.

Cap.provisional.